



Nacho Mier celebra aprobación del reglamento de Morena para elegir al Coordinador Nacional

El coordinador de los diputados de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier Velazco celebró la aprobación del reglamento mediante encuestas para la elección del coordinador nacional para la continuidad de la cuarta transformación que será el candidato a la presidencia de la República, lo cual le pone fin a la definición por "dedazo".

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/13924-nacho-mier-celebra-aprobacion-del-reglamento-de-morena-para-elegir-al-coordinador-nacional>